
 
 
 
 
 

 
MESSAGGI DI DOMENICA 1 OTTOBRE 2023 

OLIVETO CITRA (SA) 
 
 

MARIA VERGINE SANTISSIMA 
Figli miei, Io sono l’Immacolata Concezione, Io sono Colei che ha partorito il 
verbo, Io sono Madre di Gesù e Madre vostra, sono scesa con grandissima potenza, 
insieme a Mio Figlio Gesù e a Dio Padre Onnipotente, la SS. Trinità é qui in 
mezzo a voi. 
Siete qui per Mia volontà, Io vi ho chiamati tutti perché vi amo immensamente e 
desidero tanto donarvi il Mio amore, perché ne avete tanto bisogno, tutto il mondo ha 
bisogno di amore, quello puro, ma non tutti comprendono, confondono l’amore con il 
piacere, voi figli miei siete stati creati per amare, l’amore vi conduce per strade che 
portano alla salvezza. Quando agite con amore, quando pensate con amore, 
lì incontrate Mio Figlio Gesù, il Re dell’amore. 
Figli miei, Dio Padre Onnipotente desidera salvare tutti, i Suoi progetti di 
salvezza sono in atto, molte cose vengono nascoste, ma il mondo, sappiate figli 
miei, che è in serio pericolo, ci vogliono molte preghiere, penitenze, sacrifici, 
affinché molte anime si possano salvare, perché troppe anime rischiano 
l’inferno. Ho parlato di tutto quello che sta per avvenire nel mondo ai Pastorelli 
di Fatima, Loro hanno fatto molte penitenze, anche se erano molto piccoli, il Loro 
cuore era molto grande. Oggi desiderano parlarvi anche Loro. 

 
JACINTA DI FATIMA 

Fratellini, sorelline, ho tanto pregato per potervi parlare qui, insieme a Nostra 
Signora, ancora una volta desideriamo parlare al mondo. Nostra Signora Ci ha 
raccontato tanto, la Chiesa non ha riconosciuto tutte le apparizioni, Nostra Signora 
Ci ha parlato di molte cose, ma la Chiesa non ha rivelato tutto. Nostra Signora Ci 
disse: “bambini miei, ora non è il momento, ma in futuro sarete stesso Voi a rivelarlo 
al mondo.” 
Più di una volta Io ebbi delle visioni, Nostra Signora Mi mostrava tutto ciò che 
sarebbe accaduto, Io vidi una montagna molto alta, con tanta gente a terra e un uomo 
vestito di bianco che saliva in cima. Chiesi: “Signora, cosa significa questo?” Lei Mi 
rispose: “Jacinta, in futuro capirai di questa visione, Tu però prega tanto, perché il 
male è tanto nel mondo e sono pochi quelli che riescono ad arrivare alla cima.” Non 
tutti nel mondo hanno compreso l’importanza di Nostro Signore, molti paesi 
subiranno ancora grandissime sofferenze, anche in alcuni paesi dell’Africa 
avverranno grandi sofferenze, Nostro Signore desidera salvare tutti. 
Comprendete l’importanza delle penitenze, Nostra Signora lo chiedeva in ogni 
apparizione. 
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FRANCISCO DI FATIMA 

Fratellini, sorelline, siamo qui insieme a Nostra Signora perché desideriamo 
guidarvi in questi tempi, tempi di grandi sofferenze, Nostra Signora Ci parlava 
molto spesso di questi tempi che l’umanità avrebbe affrontato, Nostra Signora Ci 
diceva: “Bambini miei, gli uomini si allontaneranno da Dio, perché non avranno una 
guida santa, ma saranno guidati da uomini che approveranno i loro sbagli. Pregate, 
perché Dio dovrà intervenire affinché nessun anima vada perduta.” 
Fratellini, sorelline, le sofferenze che si abbatteranno in tutto il mondo 
serviranno affinché gli uomini possano essere purificati dai peccati che 
offendono Dio. Dio Ci ha donato Nostro Signore Gesù e gli uomini non rispettano i 
Suoi insegnamenti, perché sono confusi da uomini deboli, che si lasciano tentare dal 
male. Pregate, chi pregherà come Nostra Signora continuamente Ci chiede avrà 
chiarezza, affinché possiate seguire la via che Ci indica Nostra Signora e Nostro 
Signore. 

 
MARIA VERGINE SANTISSIMA 

Figli miei, i Pastorelli di Fatima sono stati istruiti molto dagli Arcangeli, da Me 
stessa, più di una volta sono apparsa Loro nel mese di Ottobre. 
Un giorno, apparendo a Jacinta e Francisco ho chiesto Loro: “Bambini miei, oggi vi 
chiedo un atto di umiltà, baciate le mani quando incontrerete i vostri fratelli e le 
vostre sorelle oggi, perché Io, attraverso questo vostro gesto, donerò grandi segni a 
coloro che riceveranno il vostro bacio.” 
Io donai molti segni attraverso di Loro, ecco perché tutti raggiungevano la Cova 
quando Io apparivo. 
Figli miei, siate molto umili e semplici come i bambini. Jacinta e Francisco subito 
mettevano in pratica le Mie richieste, fatelo anche voi tutti, affinché vi possiate 
guadagnare il Paradiso. 
Vi amo, vi amo, vi amo, presto Mi manifesterò con grandissima potenza, insieme 
a Mia Figlia Lucia, insieme vi riveleremo un grande segreto, che il mondo non 
conosce. 
Vi dono un bacio, vi benedico tutti figli miei, nel nome del Padre, del Figlio e dello 
Spirito Santo. 

Shalom! Pace figli miei. 


